

Bulletin n°5

Conseil Municipal d'Enfants Elus au CME 2017-2018:

LE SACON Kérian, CHAMBON Justine, DRAY Valentin, GAOUAR Jana, GARNIER Coline, POINTEAU Lubin,

LEVANNIER Théo, LESAGE Lauréna, LANINI Elise, SORBA Mathis, BARBE Margot SZEWCZYK Mia.

GILBERT-VESLIN Anaïs,





Vœux du Maire

Cher (es) Conseiller (es) Jeunes,

Il me tient à cœur de vous souhaiter une très belle année électorale 2017/2018.

Votre détermination et votre travail contribueront au développement de votre école et de son environnement. Vous avez décidé d'avoir un engagement civique et vous montrez ainsi que la jeune génération ne se désintéresse pas des affaires publiques mais au contraire participe à une citoyenneté active.

Vous allez faire l'expérience de la vie démocratique et de son fonctionnement en découvrant le travail des dossiers, les contraintes juridiques, techniques, financières dont il faut tenir compte, des débats qui vont suivre et qu'il faudra gérer en toute impartialité. Ensuite, il vous faudra rendre compte de vos décisions à celles et ceux qui vous ont élus en expliquant vos choix.

Vous êtes la jeunesse, vous êtes l'avenir, acceptez le défi de transmettre votre engagement et tirez en de la fierté, car ce n'est pas toujours facile de défendre les bonnes causes pour l'intérêt commun.

Janvier 2018

Madame MAITRE.



Vœux du Conseil Municipal d'Enfants

L'équipe des TAP se joint aux élus du Conseil Municipal d'Enfants pour vous présenter leurs meilleurs vœux 2017!

Que cette année soit remplie de nombreuses actions dont vous pourrez suivre la progression dans nos différents bulletins CME.

Depuis nos élections du 17 novembre 2017 et suite à notre 1er CME du 5 décembre 2017, nous avons défini les points sur lesquels nous allons œuvrer cette année!

Plusieurs projets seront menés dont vous trouverez le détail de leur avancement ci-contre...



Premier conseil municipal 2017-2018

Le 5 décembre 2017

Commission alimentation:

Bonjour à tous, notre groupe est composé de **Théo, Valentin et Elise**. Nous allons travailler sur la commission alimentation.

Notre projet est de mettre en place des menus à thèmes pour découvrir des plats d'autres pays.

Durant l'année, nous travaillerons avec la diététicienne de la cuisine des Césars sur l'équilibre alimentaire afin de vous proposer plusieurs menus.

un bulletín réponse avec différents plats vous sera distribué. Nous comptons sur vous pour choisir parmi les menus que nous vous proposerons car ceux qui remporteront le plus de voix seront servis au restaurant scolaire.



Commission cour:

Bonjour à tous, nous nous appelons Coline, Margot et Lauréna et nous sommes dans la commission d'aménagement de la cour.

Nous travaillerons sur les marquages au sol de la cour afin de créer des nouveaux jeux.

Nous vous proposerons plusieurs jeux afin d'élaborer des plans de la cour. Puis nous rencontrerons madame le Maire et ses élus municipaux ainsi que la directrice des écoles de Pougues pour avoir leurs accords.

Pour la réalisation des jeux, nous verrons avec la responsable des services techniques de la commune ce qu'il est possible de faire.

Sí vous avez des idées pour les nouveaux marquages au sol, venez nous en parler dans la cour de récréation.



Commission sports /loisirs:

Bonjour, nous sommes **Kérian, Anaïs, Lubin et Jana**. Nous travaillons sur la commission sports/loisirs.

Notre 1er projet serait de créer une « Boom » de fin d'année. Nous envisageons de chercher du matériel afin de mener à bien notre projet. Nous lançons donc un appel à toute personne qui aurait du matériel audio à nous prêter pour cette occasion.

Notre 2ème projet serait la création d'un parcours santé. Nous allons rencontrer des professionnels du sport pour réfléchir aux obstacles, aux différents niveaux de difficultés ainsi qu'a l'emplacement.





Commission culture:

Nous sommes **Justine, Mía et Mathis** de la commission culture. Nous avons 2 projets:

- Installer des boites à livres (boite qui permet des échanges de livres) sur la commune afin de permettre à tout le monde et à n'importe qu'elle heure d'avoir accès à la lecture. Pour ce projet, nous demanderons conseil auprès de la bibliothécaire.
- Nous souhaiterions faire un journal qui parlera de notre école.
 Nous rencontrerons la directrice de l'école afin de réfléchir avec l'équipe enseignante pour voir comment nous pouvons le mettre en place.



LE P'TIT JOURNAL DE L'ECOLE

Prochaines commissions de travail : du 6 au 9 février 2018